



おれんじ通信



地域と学校 パートナーシップ事業

新潟市地域と学校パートナーシップ事業は開始から17年が経過しました。

地域と連携・協働した様々な活動を行い、事業の目指す姿「学校が元気に、地域が元気に、子どもが元気に」の実現に向け取り組んでおります。

「学・社・民の融合による教育」のイメージは右の図の通りです。

地域教育コーディネーターは今年度も『おれんじ通信』を通して活動の様子を皆様にお届けいたします。

恒例の全校田植え



天候の都合で当初の予定より一日遅れましたが、5月9日木曜日、コメリ裏手にある一中田の田植えをしました。

朝方曇っていた空が2年生のスタート時には雨が降りだしましたが、1年生が植えるころにはすっかり止み、午後の3年生が田んぼに来る頃には青空になっていました。

どの学年も泥まみれになりつつ楽しみながら植えていました。

~~ 第1回アルミ缶回収 ~~

6月26日（水）～28日（金）
7時45分～8時15分 生徒玄関前

おねがい

スチール缶は回収しておりません
よく水洗いをしてつぶして持ってきてください

N-1ステーションON AIR

4月27日 新入生がやってきた！



オープニングにGWの予定や3年生の修学旅行の話をし、少しリラックスしたところで、1年生のふたりに部活への思いを語ってもらいました。初々しかったです！

合唱部部長 3年 番場 梨衣那
放送委員 1年 川村 ゆうひ
放送委員 1年 平澤 遼太朗
FM新津パーソナリティ 土屋正也さん

新津駅東口広場に合唱部出演

4月29日、SLばんえつ号25周年イベントにて新津一中合唱部がきれいな歌声を響かせました。一中が誇る合唱部は評判も高く、観客は皆うっとり聞き入っていました。



2年生の防災教室

本年度の「防災教育プログラム」がスタートしました。

5月1日、秋葉消防署の方々をお迎えし、武道場にて救命講習会が行われました。2年生の皆はそれぞれ小グループに分かれて心肺蘇生法を真剣に学んでいました。



地域探究学習の展示

昨年度、現2年生が地域について6コースに分かれて学習しました。その学習の成果をまとめたものを、4月3日から12日まで新津地域交流センターに展示し、地域の方々にも見ていただきました。



スマートフォン
などで読み込む
と、カラーで見
ていただけます
よ！

地域教育コーディネーター 池野直子
菅井葉子

090-8875-2814 (直通)
0250-22-3622 (学校代表)